

Wujudkan Polri Yang Berkualitas, Biro SDM Polda NTB Gelar Pelatihan Bagi Perwira Lulusan SIP 2022

Syafruddin Adi - NTB.SELARASNEWS.COM

Oct 25, 2022 - 16:39



Kepala Biro SDM Polda NTB Kombes Pol Boro Windu Danandito, S.I.K., M.A.P.,

Mataram NTB - Untuk mewujudkan Perwira Polisi yang memiliki kemampuan dan berkualitas di bidangnya, Biro SDM Polda NTB menyelenggarakan pelatihan bagi 40 Lulusan SIP tahun 2022 yang bertugas di Polda NTB.

Kepala Biro SDM Polda NTB Kombes Pol Boro Windu Danandito, S.I.K., M.A.P., saat di wawancara media ini di ruang kerjanya, Selasa (25/10) mengatakan,

kegiatan yang berlangsung 4 hari (Senin-Kamis) ini bertujuan untuk menciptakan Perwira Polri yang bersumber dari brigadir polisi sebagai pemimpin yang tentunya berada di garis terdepan dan Manajer tingkat pertama yang profesional, produktif, responsibility, transparansi, serta berkeadilan.

Kemampuan tersebut tentu dituntut dalam menjalankan tugas kepolisian sebagai Pelindung, Pengayom dan Pelayan masyarakat serta mampu melakukan penegakan hukum yang seadil-adilnya demi terciptanya kamtibmas yang kondusif.



Boro juga menjelaskan kegiatan pelatihan ini sangat berguna untuk melatih sehingga perwira SIP memiliki keterampilan dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian seperti yang disebutkan diatas.

Terlebih dengan situasi dan kondisi saat ini dimana perkembangan digitalisasi akan mempercepat informasi tersebut sampai kepada masyarakat, sehingga pada setiap tugas yang dijalankannya seorang perwira polisi harus dapat menyuguhkan dan menampilkan tindakan dan tingkah laku yang dapat memiliki nilai positif.

Ia menambahkan, Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk upaya Polda NTB dalam mempersiapkan agenda kegiatan masyarakat dalam skup nasional dan internasional terutama mengantisipasi kegiatan masy menjelang pemilu 2024.

"Meningat NTB kedepannya akan banyak menyelenggarakan kegiatan skala nasional dan internasional maka perlu persiapan terutama SDM kepolisian itu sendiri. Begitu pula dengan pelaksanaan Pemilu pada 2024 mendatang,"ucapnya.

Pada kegiatan pelatihan perwira lulusan SIP tahun 2022 tersebut diisi dengan berbagai materi yang nantinya dapat mendukung dalam melaksanakan tugas dan akan disampaikan oleh narasumber yang berkompeten.



"Pembicara atau Narasumber dalam pelatihan tersebut diantaranya Biddokkes Polda NTB, Dit Samapta Polda NTB, Dansatbrimob, Bid Hukum Polda NTB serta beberapa narasumber lainnya, serta memperkenalkan berbagai jenis Rantis dan simulasi Pengamanan WSBK yang sesaat lagi akan kita laksanakan," jelasnya.

Ia sangat berharap kepada seluruh peserta Pelatihan agar betul-betul kegiatan ini dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya dengan mengikuti pelatihan dengan penuh ketekunan sehingga apa yang diharapkan dapat tercapai.

"Semoga peserta latihan dalam hal ini perwira lulusan SIP benar-benar mengikuti kegiatan ini dengan saksama, sehingga tujuan dari kegiatan ini bisa terlampaui dengan baik," tutupnya. (Adb)